



「みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友達がいますか？」

5年後、10年後に向けて「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える人々との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介していきます。

綿打地区 金井嘉祢グラウンドゴルフ愛好会



元気な笑顔がいっぱいあふれる地域の居場所



金井嘉祢グラウンドゴルフ愛好会は毎週火・土曜日に新田金井町の多目的広場で活動しています。18人が所属しており、毎回たくさんの笑顔があふれる地域の居場所となっています。

愛好会では、和気あいあいとグラウンドゴルフをプレーするだけでなく、広場の除草やゴミ拾いなども行っています。

多目的広場は元々は沼で、地域住民が埋め立て作業を行い公園にしました。みんなで力を合わせて作った公園を大切にしながら有効に使い、グラウンドゴルフで健康維持に努めながら会員同士のつながりを深めています。

週2回、みんなで顔を合わせて楽しくおしゃべりをして、時には野菜や果物のおすそ分けも行われます。

地域のお宝発見 ～太田市生活支援体制整備事業～

みんなで楽しくおしゃべりしながら交流する場所!

参加者にお話を聞きました!



やまかわ せいいちろう
会長 山川 精一郎さん 82歳

11年間会長を務めています。

愛好会はみんなが交流する場。グラウンドゴルフで体を動かしながらおしゃべりして笑って、とてもいいと思います。貴重です!

動けるうちはみんなで元気に楽しもうと仲間に声を掛けながら過ごしています。

普段は畑仕事に精を出す日々。仕事に遊びに忙しく動くことが元気の秘訣になっています。



グラウンドゴルフが地域交流のきっかけに!

うえむら なおひろ
上村 直広さん 75歳

愛好会のメンバーに誘われて半年前にグラウンドゴルフを始めました。もともと体を動かすことが好きで散歩が日課です。

市外の出身で35年程前に越してきました。県外への出向勤務が多く地域の人と交流する機会がありませんでしたが、地域になじむために積極的に交流を図ろうと愛好会に入会しました。

みなさん優しくいい人ばかり。入会してよかったです。



愛好会最年長!仲間とのグラウンドゴルフが一番の楽しみ!

こや しょうじろう
小屋 昭二郎さん 90歳

初期から愛好会に所属してグラウンドゴルフを楽しんでいます。みんなとグラウンドゴルフをプレーすることが楽しみで、休まず参加しています。

家庭菜園で野菜を作ることが元気の源!

若い頃から大工として力仕事をしてきたことが現在の元気につながっていると思います。



チェックポイント

☆楽しいおしゃべりでみんなが元気に!

みなさんととても仲良し!集まった人から元気な声でおしゃべりが始まります。

週2回、顔を合わせ、仲間と楽しくおしゃべりや情報交換が行われていて地域のいきいきサロンのような役割を担っています。

会員の減少で解散の危機を迎えたことがありましたが「愛好会はみんなの居場所、無くしちゃダメ」と声掛け活動(勧誘)を行ったことで会員が増え、会が継続しました。



地域福祉系のInstagram(インスタグラム)を開設しました!



市内の地域福祉の推進をするため、各種事業の情報や地域のお宝について発信しています。フォローやいいね!など、是非よろしくお願ひします! [こちらを読み取ってください!](#) →